



Mi Universidad

“Ensayo”

Nombre del Alumno: Jose Eligio Buenfil Maldonado.

Nombre del tema: La importancia de la comunicación.

Parcial: 1.

Nombre de la Materia: Comunicación Oral.

Nombre del profesor: María Antonieta López.

Nombre de la Licenciatura: Medicina Veterinaria y Zootecnia.

Cuatrimestre: 2.

INTRODUCCION:

La comunicación es un pilar fundamental en la interacción humana y en el desarrollo de las sociedades. Desde el intercambio de ideas y emociones hasta la transmisión de conocimientos, la comunicación permite que los individuos se conecten, colaboren y comprendan el mundo que les rodea. Es a través de la comunicación que se establecen relaciones, se resuelven conflictos y se construyen comunidades. Además, en un entorno globalizado, la capacidad de comunicarse eficazmente trasciende fronteras culturales y lingüísticas, fomentando el entendimiento y la cooperación entre diversas sociedades. En resumen, la comunicación no solo es esencial para la vida social, sino que también es un motor clave para el progreso y la innovación en todos los aspectos de la vida.

DESARROLLO:

La importancia de la comunicación es cuando la comunicación humana nace de diversas necesidades, como el deseo de compartir pensamientos y sentimientos, persuadir a otros o informar. Inicialmente, no fue verbal, sino que se manifestaba a través de gestos y símbolos. La comunicación se define como un proceso que permite la interacción entre personas mediante un código común, involucrando elementos como el mensaje, el canal y el contexto. Cada individuo aporta su propia experiencia y vivencias al acto comunicativo, lo que enriquece la interacción.

El lenguaje es una capacidad exclusiva del ser humano para almacenar información socialmente convencional. A medida que una persona crece, su conocimiento se amplía gracias a su entorno familiar, comunitario y educativo. Este bagaje cultural le permite formar sus propias opiniones y participar en la comunicación.

La lengua y el habla son componentes del proceso comunicativo. La lengua es un sistema mental de reglas que facilita la interacción verbal, mientras que el habla se refiere a la expresión individual dentro de ese sistema. La lengua es social e histórica; evoluciona con el tiempo pero mantiene ciertas estructuras y significados a lo largo de las generaciones.

El concepto de comunicación se puede entender a través de su etimología, ya que proviene del latín "communicare", que significa "compartir algo" o "hacerlo común". Esto sugiere que la comunicación es esencial en las relaciones sociales, ya que implica compartir información. Tanto humanos como animales recopilamos datos del entorno, los procesamos y los compartimos para generar reacciones que nos ayuden a satisfacer necesidades. La comunicación no es exclusiva de los humanos; todos los seres vivos tienen la capacidad de intercambiar información, lo cual es vital para la supervivencia. Los animales utilizan señales como sonidos y gestos para comunicarse, mientras que los humanos emplean formas más complejas, como el lenguaje escrito, debido a nuestra mayor capacidad intelectual.

CONCLUSION:

Para mí la comunicación oral es un componente esencial en la interacción humana, ya que permite la expresión directa y efectiva de pensamientos, emociones e ideas. A través de la comunicación verbal, se fomenta la comprensión mutua y se construyen relaciones interpersonales sólidas. Su importancia radica no solo en la transmisión de información, sino también en su capacidad para influir, persuadir y conectar a las personas en un nivel más profundo. En un mundo cada vez más interconectado, dominar la comunicación oral se convierte en una herramienta invaluable para el éxito personal y profesional, facilitando el trabajo en equipo, la resolución de conflictos y el desarrollo de liderazgos. En definitiva, la comunicación oral no solo es un medio de intercambio, sino un arte que enriquece nuestras vidas y sociedades.